



COMIENZA LA EDICIÓN 26ª DEL CERTAMEN DE EMPRESA DEL AÑO DE 'MEDITERRÁNEO'

Castellón o Ayer se desarrolló en el Hotel Intur Castelló la primera reunión del jurado de Empresa del Año, el certamen que organiza 'Mediterráneo'. La convocatoria reconoce desde hace 26 ediciones a las firmas más pujantes de la economía castellanense. De la selección de las compañías ganadoras se encargarán durante los próximos meses 18 representantes de los siguientes organismos y entidades: las Consellerías de Hacienda y Modelo Económico, Economía Sostenible y Agricultura, la Universitat Jaume I, el Colegio de Economistas, Turisme Comunitat Valenciana, PortCastelló, Telefónica, Cajamar, CaixaBank, Banco Sabadell, la Cámara de Comercio, Ascer, Consell Social de la UJI, Confederación Empresarial de la Comunitat, el CEEI, AS Notarios y el diario 'Mediterráneo'.

